



りすぐみだより

2018年度2月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

暦の上では春を迎えましたが、まだまだ寒い日が続いています。

一人の子が首にマフラーのようにハンカチを巻き「寒いね」と遊びはじめると…瞬く間にみんなに伝染。楽しそうにお友だちの顔を見合いながら「寒いね」と言い合いながら室内をお友だちと歩いていました。子どもたちなりに季節を感じていて、そんな可愛い姿や元気な声が室内を暖かくしてくれています。

今年度も残りあと2か月を切りました。1日1日を大切に…インフルエンザや胃腸炎など感染症の予防に、細心の注意をはらいながら、ウィルスに負けずに元気に過ごしたいと思います。



鬼退治！ できるかな…？

節分に向けて鬼のお面制作。髪の毛はなぐり描きで表現し、顔に目・歯・角のパーツを自分で貼ってみました。お絵描きでは左右クレヨンを動かして線を描いたり、「トントン」と、お友だちと言いながらクレヨンを叩きつけて紙に色付けすることを楽しんだりしていた子どもたち。

最後の仕上げは…髪の毛や鼻・手形が付いたお面にパーツの貼り付け。まだ何を貼っているのか分からずの子もいましたが、「だるまさんの」のお話のように「歯」「目」と自分の顔の部位を指さし確認しながら貼りました。

お面ができあがり、室内に飾ると喜んでいますが、ちょっと怖い子もいるようです。

「鬼のパンツ」の歌絵本もお気に入り、「強いぞ」や「あなたも・わたしも」のポーズを楽しそうにやっています。豆まきのフォームもバッチリで、気分も盛り上がっている子どもたち。当日が待ち遠しいです。



♪2月の手遊び♪ 『いとまきのうた』



- ♪いとまきまき いとまきまき (両手をグーにしてクルクル回す)
- ♪ひいてひいて (横にひっぱるしぐさ)
- ♪トントントン (げんこつをたたき合わせる)
- ♪いとまきまき いとまきまき (1~3と同じように繰り返す)
- ♪ひいてひいて
- ♪トントントン
- ♪できた できた (ばんざいをする)
- ♪こびとさんのおくつ (くつをさし出すしぐさ)

「こびとさん」のところは、子どもの名前や「ぞうさん」にして、ダイナミックに靴を差し出すしぐさをして大きな靴を表現してみたり、「ありさん」にして指に乗るくらいの小さな靴を作ってみたりすることもできるので、色々アレンジして楽しんでみてください。

お掃除大好き！

保育者の真似をして…拭き掃除が遊びとして流行中。一生懸命みんなでおもちゃや窓拭きをしている姿が可愛いです。

お知らせ



・2月9日(土) 8:50~9:50
後期のクラス懇談会を行います。
進級に関するお話や、今年度を振り返り、成長した子どもたちの姿について話し合いができたと思います。みなさまのご参加をお待ちしております。